

Précision

Suite à la publication de notre article « Danielle Brulebois fait du lobbying pour mieux vendre son Jura » (notre édition du 23 août), l'intéressée nous a fait parvenir la précision suivante : « Je n'ai jamais dit que Bellecin n'est pas dans ma circonscription. J'ai au contraire invité le ministre de l'Education nationale à venir à Bellecin parce que Bellecin est dans ma circonscription, comme le château de Chevreaux. J'avais aussi proposé Bletterans et Poligny au cabinet du Ministre mais ce sera pour la prochaine fois. J'ai seulement dit que le lac de Vouglans n'est pas entièrement dans ma circonscription et que c'est avant tout un joyau jurassien ».